

Ibagué, 28 de junio de 2024

Comunicado de prensa 1270

## ¡Un plan para disfrutar en familia! No se pierda el desfile de vehículos clásicos y antiguos

*Participarán más de 200 vehículos, entre automóviles, motocicletas y bicicletas.*

Una caravana de más de 200 vehículos, recorrerá este sábado 29 de junio varias avenidas y calles principales de la Capital Musical, como parte del Desfile de Vehículos Clásicos y Antiguos, 50 Años del Festival Folclórico Colombiano.

*“En el marco de nuestros 50 años del Festival Folclórico vamos a tener el primer desfile de vehículos clásicos y antiguos, no solo son automóviles, también vamos a tener motos, triciclos, bicicletas, no se pueden perder este hermoso evento”,* aseguró la alcaldesa Johana Aranda.

El recorrido iniciará en el Complejo Cultura Panóptico de Ibagué a las 10:00 a.m., avanzará por la calle 10 hasta la carrera Tercera, donde los conductores girarán para avanzar hasta la calle 15. Allí circularán en dirección a la avenida Quinta.

Todos los vehículos participantes desfilarán por la calzada descendente de la avenida hasta la calle 60. En ese punto girarán en dirección al Centro Comercial La Estación, donde se organizará una exhibición abierta al público.

Despacho Alcalde  
Oficina de Comunicaciones

*“Desde la Administración Municipal apoyamos este tipo de eventos que todos los ciudadanos pueden disfrutar, tanto los habitantes de la ciudad como los turistas y visitantes, que por estos días disfrutan de nuestra agenda cultural y de fiestas”,* aseguró Naydú Romero, secretaria de Desarrollo Económico.

Circularán más de 150 automóviles y alrededor de 150 bicicletas. De acuerdo con Jair Torres, uno de los organizadores, hay vehículos de los años 20 y bicicletas de la misma década. Asimismo, un Porsche único en el país y un jeep idéntico al que se usó en la película Jurassic Park, estarán en la caravana.

*“Como ustedes lo pueden ver, vienen unas espectaculares máquinas, bellezas; además participarán bicicletas de época y motocicletas, esto va ser espectacular”,* destacó por su parte, José Gerardo Gómez, otros de los organizadores del evento.

Los vehículos vienen de Medellín, Bogotá, Cali, Zipaquirá, Bucaramanga, Villavicencio, Armenia, Pereira, Cota, Carmen de Apicalá y, por supuesto, Ibagué.